

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **27**

Composante : **Institut Galilée**

Profil court : combinatoire

Mots clés : combinatoire

Short Profile : combinatorics

Keywords : combinatorics

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : Département Informatique de l'Institut Galilée

Lieu(x) d'exercice : Institut Galilée, Université Sorbonne Paris Nord

Description

Le Dépt d'Informatique de l'Institut Galilée intervient dans diverses formations de l'Institut : licences, masters, EUR, classes préparatoires, école d'ingénieurs Sup Galilée (statut étudiant et apprenti). La personne recrutée sera rattachée au Dépt d'Informatique de l'Institut. Elle interviendra dans différents champs de l'informatique de tous niveaux et parcours des formations assurées par le Dépt.

Le Dépt a des besoins récurrents en :

- Architecture, administration système, systèmes et réseau ;
- Concepts de programmation avancés, gestion de projet ;
- Programmation web, dont avancée.

La capacité à intervenir dans un ou plusieurs de ces domaines sera exigée.

Le département favorise le travail collégial au sein des équipes responsables des différents cycles et, plus généralement, entre ses membres. Il est attendu que la personne recrutée soit volontaire pour s'impliquer dans l'animation des formations et dans l'accompagnement des étudiants, en assumant la responsabilité de cours, la responsabilité d'année (à court terme), la direction d'études (à moyen terme). Les besoins d'encadrement sont particulièrement importants au sein du cycle licence et de l'école d'ingénieurs.

La maîtrise du français, à l'écrit comme à l'oral, est indispensable.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.

Site Web : <https://galilee.univ-paris13.fr>

Contact : Sophie TOULOUSE

Fonction : présidente du département d'informatique

Mail : sophie.toulouse@univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : LIPN

Adresse : 99 avenue Jean Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse

Description

Le laboratoire d'Informatique de Paris-Nord (LIPN – CNRS UMR 7030) est composé de six équipes dont les thèmes sont l'apprentissage automatique, l'optimisation combinatoire, la combinatoire, la logique, la vérification, et le traitement des langues.

Le LIPN est un des trois laboratoires de la Fédération de Recherche MathSTIC (CNRS FR 3734) avec le laboratoire de mathématiques de l'Université Sorbonne Paris Nord (LAGA – CNRS UMR 7539) et le laboratoire de transport et traitement de l'information (L2TI – UR 3043).

Les thèmes de recherche de l'équipe de combinatoire (CALIN) du LIPN portent sur tous les aspects de la combinatoire (combinatoire analytique, géométrique et algébrique) et ses applications (en particulier à la physique et à l'algorithmique). En outre, l'équipe participe activement à l'axe transversal "complexités" du LIPN. C'est une équipe très dynamique : ses membres permanents (3 PR, 4 MCF et 5 chercheurs CNRS à la rentrée 2025) publient chaque année une trentaine d'articles dans des revues scientifiques de tout premier plan.

L'équipe CALIN souhaite recruter un/e maîtresse/maître de conférences en combinatoire qui s'inscrit dans les thèmes de recherche de l'équipe. Les profils à l'interface avec la géométrie, la topologie et/ou l'algorithmique seront particulièrement appréciés. Les candidatures à l'interface avec la physique ou d'autres branches de l'informatique sont également vivement encouragées.

Site Web : <https://lipn.univ-paris13.fr>

Contacts :

Damiano MAZZA

Fonction : directeur de l'unité

Mail : damiano.mazza1@univ-paris13.fr

Lionel POURNIN

Fonction : responsable de l'équipe CALIN

Mail : lionel.pournin@univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department : Département Informatique de l'Institut Galilée

Address : Institut Galilée, Université Sorbonne Paris Nord

Description :

The Computer Science Department of Galilée Institute is involved in various programs offered by the Institute : bachelor's degrees, master's degrees, EUR programs, preparatory classes, and the Sup Galilée engineering school (for both regular students and apprentices). The recruited person will be attached to the Computer Science Dpt and teach in various areas of computer science across all levels and tracks of the Dpt's programs.

The Dpt has recurring needs in :

- Computer architecture, system administration, systems and networks ;
- advanced programming concepts, project management ;
- Web programming, including advanced topics.
-

The ability to teach in one or more of these areas will be required. Teaching is essentially in French.

The Dpt encourages collaborative work within the teams responsible for the different academic cycles and, among its members. The recruited person is expected to be willing to contribute to program coordination and student support, taking on course responsibility, year-level coordination (in the short term), and academic program direction (in the medium term). Supervisory needs are particularly significant within the bachelor's program and the engineering school.

Fluency in French, both written and spoken, is required for teaching and participation in departmental activities.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Site Web : <https://galilee.univ-paris13.fr>

Contact : Sophie TOULOUSE

Fonction : présidente du département d'informatique

Mail : sophie.toulouse@univ-paris13.fr

Research:

Research Unit : LIPN

Description :

The Laboratoire d'Informatique de Paris-Nord (LIPN – CNRS UMR 7030) is composed of six research groups focusing on machine learning, combinatorial optimization, combinatorics, logic and computation, verification, and language processing.

LIPN is one of the three research laboratories of the MathSTIC consortium (CNRS FR 3734) together with the mathematics department (LAGA – CNRS UMR 7539) and the signal processing department (L2TI – UR3043).

The research of the CALIN (combinatorics) team of LIPN deals with all aspects of combinatorics (analytic, geometric, and algebraic combinatorics), and its applications (in particular to physics and algorithms). The team is also involved in the "complexities" transversal theme at LIPN. Its permanent members (3 full professors, 4 assistant professors, and 5 CNRS researchers in 2025) publish every year about thirty articles in top-level scientific journals.

The CALIN team is recruiting an assistant professor in combinatorics whose research interests fit with the team's scope of activity. Research profiles in geometry, topology, and /or algorithms are particularly welcome but applications of candidates with interests in physics or other branches of computer science are also strongly encouraged.

Site Web : <https://lipn.univ-paris13.fr>

Contacts :

Damiano MAZZA

Fonction : directeur de l'unité

Mail : damiano.mazza1@univ-paris13.fr

Lionel POURNIN

Fonction : responsable de l'équipe CALIN

Mail : lionel.pournin@univ-paris13.fr